



EDICIÓN 446
AÑO IV

AMNISTÍA INTERNACIONAL EXIGE LA LIBERACIÓN INMEDIATA DE LA ACTIVISTA VENEZOLANA ROCÍO SAN MIGUEL

■ LA ORGANIZACIÓN aseguró que “está monitoreando la denuncia de desaparición forzada” de la defensora por los derechos humanos, ya que se desconoce su paradero desde que fue detenida el pasado viernes en el aeropuerto de Maiquetía.



CHIAPAS
OBSERVA

PERIODISMO
Y DESARROLLO
SOSTENIBLE

¡Síguenos!



HOY ESCRIBEN



POLÍTICAMENTE INCORRECTO
EL DOOGIE OLIVARES

LEJOS DE DINAMARCA

Ases alturas, la promesa de López Obrador de que tendremos un sistema de salud como el de Dinamarca tiene más repeticiones que la novela de Betty “La Fea”. Y es que ya se ha perdido la cuenta de la cantidad de ocasiones, ya sea en sus conferencias mamaderas, en cualquier acto en plaza de pueblo o uno de sus mil informes...



DR. ENRIQUE ALBERTO VÁZQUEZ CONSTANTINO

LA IMPORTANCIA DE LA ENERGÍA ENERGÉTICA PARA MÉXICO

La soberanía energética es un pilar fundamental para el desarrollo económico y social de cualquier nación, y México no es la excepción. En los últimos años, el país ha tomado medidas significativas para fortalecer su independencia en el ámbito energético, especialmente en la producción de combustibles como el diesel y la gasolina. La reciente inversión histórica en la infraestructura de refinerías y la expropiación de una fábrica...

» INAUGURA AULAS Y CAMPO DE FUTBOL

Arranca Rutilio Escandón Ciclo Escolar en Cecyte

» EL GOBERNADOR señaló que se han mejorado todos los planteles de este subsistema educativo y se seguirá invirtiendo en sus instalaciones



Se compromete AMLO a entregar toda la información sobre ‘Pegasus’



» EL 6 DE FEBRERO de 2024, el Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), determinó que el gobierno federal debe entregar una versión pública de la información concerniente al software espía Pegasus y todos los pagos interbancarios relacionados con su contratación.

Claudia Sheinbaum comparte mensaje en el marco del Día del Amor y la Amistad



» EN UN NUEVO capítulo de su podcast, Claudia Sheinbaum Pardo, muestra su lado más personal y romántico junto a su esposo Jesús María Tarriba.

“SÍ PUEDO, SÍ QUIERO Y SÍ VOY”: OLGA LUZ ESPINOSA

» LA DIPUTADA FEDERAL Olga Luz Espinosa comentó que con su participación en el actual proceso electoral, se encuentra abriendo la brecha para que otras mujeres puedan tener una mayor participación en la vida política de Chiapas.



Homenaje a Luis Pozos Suárez: El Bohemio del Rock en Chiapas



» EL HOMENAJE a Luis Pozos Suárez tuvo lugar en el parque central Esperanza de Tonalá, Chiapas, y contó con la presencia de Sofía Mireles Gavito, presidenta de la Asociación de Cronistas del Estado de Chiapas; Dalila Morales Aguirre, directora de la Casa de la Cultura de Tonalá; y César Gandy, entre otros destacados artistas de la región que han dejado un legado imborrable a las nuevas generaciones.

Es necesario que el Poder Judicial imparta justicia de manera independiente: Luisa María Alcalde



» LA SECRETARIA de Gobernación señaló que con la reforma se busca que el Poder Judicial sea vigilado como cualquier otro servidor público y que esté legitimado.

Arranca SMAPA conjunto de obras de rehabilitación de drenaje sanitario en Tuxtla



» INICIA LA ejecución de las primeras 7 de 31 obras, contempladas para este primer trimestre del 2024.

La educación y los jóvenes son grandes pilares de la transformación: Llaven Abarca



Chiapas Observa es una iniciativa ciudadana para el seguimiento y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Nuestra portada virtual es editada y diseñada en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y se distribuye de manera gratuita través de grupos de suscriptores de WhatsApp y redes sociales.

Editor responsable: Ángel Yuing Sánchez. Contacto: 5627896209. web: www.chiapasobserva.com.

Directora General:
Lucía Cruz Solís

Subdirector de información:
Pascual Yuing Sánchez

Diseño:
Ulysses Náfate
Germán Morales

Web Master:
StudioLimbo



OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE